

Continúa el Dramático Exodo de Nicaragüenses

Managua, enero 22 (ACAN-EFE).— La migración de nicaragüenses que empezó como una fuga de profesionales, motivada por problemas políticos, tomó ahora un cariz dramático y de dimensiones, poco vistas en la historia reciente de Nicaragua.

Seis años después del primer "éxodo" de nicaragüenses, cuyos protagonistas fueron profesionales descontentos con el "modelo político" adoptado por el régimen revolucionario, instalado el 19 de julio de 1979, se acentuó ahora con la salida incluso de "mano de obra".

A diario en Managua se observan caravanas de vehículos transportando a decenas de nicaragüenses,

que huyen de la crisis económica del país, para emprender un larguísimo viaje, salvando escollos desconocidos a fin de cruzar el Río Bravo, que separa a los Estados Unidos de México.

Un hombre, que sólo se identificó como "Luis", declaró a ACAN-EFE, antes de viajar a Guatemala: "me voy a buscar mejores horizontes. Aquí ya no se puede vivir. La inflación me está matando de hambre".

La inflación acumulada en 1988 en Nicaragua alcanzó el 20 mil por ciento, y es la más alta de América Latina, según fuentes oficiales economistas opositores la calcularon

—Favor pase a la página 23.



INFORMA. Managua, Nicaragua, enero 22. John Leonard, encargado de negocios de la embajada E.U. en Nicaragua, informa sobre la decisión sandinista de otorgar visas a diplomáticos de su país. (Cable-foto AP).

Bush Abre Puertas de la Casa Blanca al Pueblo

WASHINGTON, enero 22 (AP).— En su primera visita como mandatario al despacho presidencial, George Bush dijo el sábado que los Estados Unidos no harán concesiones a los terroristas como parte de los esfuerzos por obtener la libertad de los re-

nes norteamericanos en Líbano.

El Presidente, que recibió a los periodistas en la oficina Oval, dijo confiar en que su solicitud de ayuda para resolver el problema de los rehenes, contenida en su discurso

—Favor pase a la página 79.

Consideran Prematura una Reunión de Baker y Arafat

Washington, enero 22 (EFE).— El Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Brent Scowcroft, declaró el domingo que sería "prematura" un encuentro entre Baker y Arafat, aunque tampoco descartó que pueda ocurrir en un futuro.

Un periódico Saudí Arafat. En declaraciones a la cadena de televisión "ABC", Scowcroft opinó que no sería conveniente ahora un encuentro entre Baker y Arafat, aunque tampoco descartó que pueda ocurrir en un futuro.

—Favor pase a la página 49.

Continúa Marcada División Sobre el Aborto en EE.UU.

Washington, enero 22 (EFE).— Cuando se cumple el decimosexto aniversario de la legalización del aborto en Estados Unidos, el pueblo norteamericano celebró el domingo el día con manifestaciones en pro y en contra del mismo, mostrando su división so-

bre el tema. Millares de personas salieron a la calle este fin de semana para protestar a favor o en contra de la decisión del Tribunal Supremo norteamericano, máximo órgano judicial del país, que legalizó el

—Favor pase a la página 79.



NO TRANSPORTAN TROPA ARMADA. Yamales, Honduras, enero 22. Personal de la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID), se niega a transportar a un grupo de contras, en Yamales. La AID ha reiterado que no transportan tropas armadas y que únicamente distribuyen ayuda humanitaria. (Reuters).

Un Muerto en Fuga de Nicaragüenses a C. Rica

SAN JOSE, enero 22 (ACAN-EFE).— Un muerto y quince desaparecidos costó la fuga de casi 50 nicaragüenses hacia Costa Rica este fin de semana, informaron el domingo fuentes del Ministerio Costarricense de Seguridad.

Los evadidos fueron

detectados desde Nicaragua cuando huían a nado y en pequeñas embarcaciones sobre el limítrofe río San Juan, la noche del viernes, y fueron ametrallados desde el cerro Las Mercedes, donde se señala que hay un puesto de control sandinista.

Según los datos brindados por Carlos Jiménez, portavoz del Ministerio de Seguridad.

—Favor pase a la página 77.



CELEBRAN TOMA DE POSESION. Washington, enero 22. El Presidente George Bush y su esposa Bárbara, bailan en el Centro de Convenciones de Washington, donde millares de republicanos celebraron la toma de posesión de Bush, el viernes. (Cable-foto AP).

Advierten Nueva Rebelión de Militares en Argentina

Buenos Aires, enero 22 (EFE).— Dirigentes del partido justicialista (peronista) argentino fueron alertados por diversos oficiales del ejército sobre la posibilidad de que se produzcan nuevos alzamientos militares "antes de fin de mes", señalaron el domingo

fuentes políticas a la prensa bonaerense.

Según el matutino "Página 12", el jefe del ejército, Valentín Venier, y el general Isidro Cáceres informaron a los dirigentes peronistas de la situación que se vive en el

—Favor pase a la página 51.

Mayoría de Demonios Están en Vaticano Dice Exorcista

Bonn, enero 22 (EFE).— La mayoría de los demonios que tientan a la humanidad se encuentran en el centro de la cristiandad, en el Vaticano, según un clérigo jesuita y exorcista Corrado Balducci.

Balducci hizo estas declaraciones al semanario alemán "Der Spiegel", que las publicará en su edición del próximo lunes, a la que EFE tuvo acceso el domingo.

El exorcista comenta que "donde existen más demonios es en el Vaticano. Allí, en el centro de la cristiandad, encuentran los demonios mucha gente cuyas almas desearían poder

—Favor pase a la página 79.

Referéndum Sobre Belice Realizarán en Guatemala

GUATEMALA, enero 21 (ACAN-EFE).— El gobierno de Guatemala someterá a referéndum "posiblemente" en junio próximo el diferendo con Gran Bretaña por el territorio de Belice, que es reclamado por este país centroamericano desde hace más de 150 años, informó el sábado una fuente diplomática.

El viceministro guatemalteco, Ariel Rivera Irujo, dijo que "será la población (guatemalteca) la que decida si acepta o no la independencia unilateral de Belice".

Belice, una ex colonia británica

de 22 mil kilómetros cuadrados, ubicada al noreste de Guatemala, con una población de más de 160 mil habitantes en su mayoría de raza negra, obtuvo su independencia el 21 de septiembre de 1981.

Rivera Irujo indicó que el jueves pasado la Subcomisión Tripartita de Seguridad (Guatemala, Belice y Gran Bretaña), se reunió en la base naval del Puerto de Santo Tomás de Castilla, en la costa atlántica guatemalteca "para discutir asuntos de

—Favor pase a la página 33.



MANTIENEN CREENCIAS RELIGIOSAS. Suzdal, URSS, enero 22. A pesar de sufrir la persecución marxista-leninista, feligreses soviéticos ortodoxos, cargan iconos, durante una ceremonia de bendición de las aguas que mantendrán en sus casas todo el año, efectuada en la iglesia de San Konstantin, en Suzdal. (Cable-foto AP).